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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "I TOMBINI DI SAN SALVARIO VANNO A RUBA" PRESENTATA 
DAL CONSIGLIERE MAGLIANO IN DATA 21 DICEMBRE 2012.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

REMESSO CHE 
 
- negli ultimi giorni, così come riportato anche in alcuni quotidiani locali, si è registrato un 

aumento nel quartiere di San Salvario, di furti e sparizioni di numerosi copri tombini 
stradali in ghisa; 

- solamente in via Goito angolo via Berthollet sono spariti due copri tombini mentre nel 
circondario ne sono stati trafugati circa una ventina; 

- la tipologia dei copri tombini oggetto di furto è la più disparata in quanto comprende i 
tombini in ghisa per lo smaltimento delle acque meteoriche di competenza Smat, i tombini 
per gli allacciamenti ai servizi gestiti dalle società  private (acquedotto, telefonia, gas), i 
chiusini "Piè di grotta" per l'ispezione della gronda del condominio ed i pozzetti d'ispezione 
alle fognature nere di competenza condominiale; 

 
APPURATO 

 
che si tratta di tombini presenti sui marciapiedi per i quali la responsabilità in termini di sicurezza 
e l'onere del ripristino è diversa a seconda della tipologia del sottoservizio presente; 
 

CONSIDERATO CHE 
 
- in caso di furto di chiusini "Piè di grotta" e di pozzetti d'ispezione alle fognature nere è 

compito dei condomini provvedere al ripristino, onere economico non indifferente in un 
momento in cui è stato introdotta l'IMU e sono state aumentate tutte le principali tariffe 
(esempio: Tarsu); 

- in caso di furto di copri tombini per gli allacciamenti ai servizi gestiti dalle società  private 
gli interventi di ripristino avvengono solamente dopo molti giorni costituendo un rischio 
per la pubblica incolumità;    
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INTERPELLA   
 
Il Sindaco e l'Assessore competente per conoscere: 
1) se siano a conoscenza della situazione e se intendono agire per prevenire i furti 

predisponendo maggiori controlli da parte delle Forze dell'Ordine e se non ritengano 
opportuno sfruttare le numerose videocamere presenti nel quartiere per identificare i 
responsabili; 

2) come intendano agire per sollecitare le società che gestiscono i tombini di propria 
competenza affinché venga esteso in tutto il territorio di Torino una rete più efficiente di 
monitoraggio ed un tempismo più rapido in caso di ripristino.   

 
F.to Silvio Magliano  


